

Agitación política en CHECOESLOVAQUIA

La dimisión de tres ministros puede provocar la crisis total y la disolución del Parlamento

Los comunistas anuncian que ha sido descubierto un complot para derribar al Gobierno

Los dimisionarios justifican su acción diciendo que numerosos funcionarios, incluso la misma Policía, hacen caso omiso de las leyes

Praga, 20.—El Gabinete checoslovaco de coalición se reunió hoy con el fin de tratar de resolver sus diferencias en vista de la advertencia del presidente Eduardo Benes, según la cual la dimisión significaría la disolución del Parlamento y la celebración de nuevas elecciones.

En la reunión del pasado miércoles, el primer ministro, Gottwald, comunista, prometió que el ministro del Interior, Vaclav Nosek, también comunista, contestaría a las acusaciones hechas por algunos de sus colegas, de haber "bolchevizado" algunos cargos públicos.

Dos ministros socialistas, Albert Ripka, de Comercio Exterior, y Prokop Dalina, de Justicia, atacaron a los comunistas. Ripka criticó la política comunista al pedir una nacionalización extensiva, declarando que su actitud constituye "una revolución de la minoría contra la mayoría y contra los principios de la democracia parlamentaria".

Dalina manifestó que las irregularidades comunistas han sido toleradas durante mucho tiempo, pero que no se puede permitir que los comunistas hagan peligrar la seguridad pública. —EFE.

Dimiten tres ministros: Viena, 20.—Han dimitado tres ministros del Gobierno checo, socialistas los tres: el vicepresidente Peter Zenki; el ministro

de Educación Jaroslav Stransky, y el de Justicia, Prokop Dalina. —EFE.

Posiblemente tendrá que dimitir el jefe del Gobierno y será disuelto el Parlamento : : : : : .

Viena, 20.—Se cuenta en Praga con que de resultas de la dimisión de tres ministros no comunistas, el jefe del Gobierno checoslovaco, el comunista Klement Gottwald, presentó su renuncia y que sea disuelto el Parlamento, habiendo de procederse a nuevas elecciones y permaneciendo el actual Gabinete en funciones hasta que se lleve a cabo la consulta popular.

En una carta al presidente Benes, los ministros dimitados justifican su acción diciendo que numerosos funcionarios, especialmente de la Policía, hacen caso omiso de las leyes y de las disposiciones del Gobierno.

La Junta Ejecutiva del Partido populista publica una nota afirmando que no es posible laborar en un Gobierno que no respeta sus propias decisiones.

Sin embargo, añade, el Partido sigue creyendo en la necesidad de la cooperación de todos los partidos en un Gobierno de coalición. —EFE.

El Gobierno anuncia la existencia de un complot Londres, 20. Ha sido descubierto un complot para derribar (Pasa a la página 5).

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.141. CEUTA SABADO 21 DE FEBRERO de 1948—Precio 50 céntimos

POR LA CODICIADA ANTARTIDA

Dos rompehielos norteamericanos terminan sus exploraciones donde los noruegos ya habían izado el pabellón

Escribe la Prensa de Santiago: «Estados Unidos irán a la guerra si Chile es atacada».

«Los británicos olvidan su pasado y dicen que los argentinos y chilenos son piratas»

Santiago de Chile, 20.—Han comenzado los preparativos para el magno recibimiento que se tributará al presidente González Videla a su regreso de las regiones antárticas. Tan pronto como el "Presidente Pinto", llegue a Punta Arenas, el presidente de la República tomará el avión que le trasladará a la capital. Actualmente y a causa del mal tiempo reinante que impide la navegación por el mar de Drake, el buque presidencial se encuentra fondeado en Bahía Soberanía.

Los diarios izquierdistas han adoptado una actitud agresiva y refiriéndose a las noticias de Prensa de origen británico y australiano, dicen: "Los británicos olvidan su pasado. Dicen que los argentinos y chilenos son piratas".

Entrega de una artística placa de plata al ministro de Trabajo



MADRID.—En el Ministerio de Trabajo le ha sido entregada una artística placa de plata al ministro Sr. Girón, con la que los obreros siderometalúrgicos de las provincias de Córdoba, Ciudad Real, Badajoz y Jaén, le expresan su gratitud por la creación de la Mutualidad correspondiente.

tas". "Los Estados Unidos irán a la guerra si Chile es atacada". Chilenos y argentinos, siguen afirmando que las zonas en disputa caen dentro del acuerdo de defensa interamericano de Río de Janeiro, a pesar de la negativa de Marshall". —EFE.

Dos rompehielos norteamericanos terminan sus exploraciones en la Antártida : : : : : .

Washington, 20.—El Departamento de Marina ha anunciado que los rompehielos "Burton" e "Island" han llegado a Bahía Margarita, a unos 1.500 kilómetros del Cabo de Hornos, terminando así sus exploraciones antárticas durante esta temporada.

El Departamento ha declarado que las últimas exploraciones efectuadas lo fueron en la isla Pedro Primero, donde solo cinco días antes los tripulantes de un barco noruego habían izado el pabellón de su país. —EFE.

EL PRESIDENTE TRUMAN SALE EN AVION HACIA Puerto Rico, Cuba y Florida

Washington, 20. El presidente Truman ha salido en avión a las diez y media de la mañana (hora local) con dirección a Cayo Hueso. Pasará dos semanas de vacaciones en San Juan de Puerto Rico, Islas del Caribe y Florida. —EFE.

Acuerdo entre Inglaterra y Francia

Coordinarán el comercio y los recursos económicos de sus posesiones africanas

París, 20.—Un comunicado conjunto anglo-francés anuncia que al cabo de tres días de negociaciones las dos partes han llegado a un acuerdo para coordinar el comercio entre sus respectivas posesiones africanas y desarrollar conforme a un plan conjunto los recursos económicos de dichos territorios.

De estas decisiones se dará

cuenta a Bélgica y Portugal y se les invitará a participar en futuras reuniones como poseedores de colonias en África.

Puntos principales de las discusiones fueron la nacionalización del comercio de productos africanos, mejoramiento de comunicaciones en los territorios coloniales del África occidental y desarrollo de las actividades industriales. —EFE.

INFORME DE TRUMAN Y MARSHALL al Congreso sobre LAS ACTIVIDADES DE LA O.N.U.



Ambos coincidieron en que consiguen progresos

«A pesar de ello, - dijo el secretario de Estado,- hemos tenido varias desilusiones por la labor obstruccionista de algunos miembros»



Washington, 20. El presidente Truman y el secretario de Estado, Marshall, han enviado al Congreso norteamericano un informe conjunto sobre las actividades de las Naciones Unidas.

El presidente norteamericano, dice: "A pesar de las dificultades con que tropiezan las Naciones Unidas consiguen numerosos progresos".

añadió: "Los Estados Unidos mantendrán su responsabilidad como miembros de las Naciones Unidas. Con ello creo que animaremos a los demás miembros a seguir el mismo camino, con el fin de que la ONU consiga sus fines y de a sus principios un efecto verdadero, además de poder resolver los problemas que se presenten en el futuro. Nuestra fe en las Naciones Unidas —añadió— es constante. Trataremos de demostrar esa fe, con un enérgico apoyo y con el espíritu de nuestra participación".

Refiriéndose a que el fortalecimiento de las Naciones Unidas sigue siendo la piedra angular de la política exterior de los Estados Unidos, Truman añadió:

"Los últimos acontecimientos ocurridos en las Naciones Unidas, han estado lejos de la defraudación. Esto es cierto si tenemos en cuenta el establecimiento de

la Comisión para el Control de la energía atómica con fines pacíficos y si tenemos en cuenta además otros problemas económicos y políticos, que directa e indirectamente afectan al programa que perseguimos con el fin de conseguir la seguridad territorial".

El secretario norteamericano de Estado, Marshall, en el informe citado, dice: "La organización de las Naciones Unidas, ha conseguido numerosos progresos a pesar de las intranquilidades de una pequeña minoría".

"A pesar de ello —agregó Marshall— hemos tenido varias

(Pasa a la página 5.)

APOLO

Continúa desde las cinco. GRAN ESTRENO JAMES CAGNEY y SYLVIA SIDNEY en la grandiosa producción titulada:

Sangre sobre el sol

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Filmación S. A. presenta La magnífica producción

SENDA IGNORADA

Interpretada por los galanes: Enrique Guitart, Alicia Palacios, Fernando Nogueras. Director: Nieves Conde.

Mañana:

SU ÚLTIMA DANZA

Mañana se entregarán las credenciales a los cargos elegidos en las pasadas elecciones sindicales

Mañana domingo, a las once, en el Hogar de Palanca, presidiendo S. E. el delegado gubernativo y con asistencia de las jerarquías sindicales, se entregarán las credenciales a los jefes de las Juntas sindicales y vocales de ambas Juntas, que fueron elegidos en la pasadas elecciones sindicales.

El acto promete revestir un aspecto brillante.

Batallón de Transmisiones de Marruecos

Necesitando este Cuerpo adquirir las prendas que se indican, se saca a concurso, para que aquellos a quienes interese presenten sus Ofertas en sobre cerrado y dirigidas al Comandante Mayor del mismo. La admisión de ofertas quedará cerrada a las 12 horas del día 6 de MARZO de 1948.

TENDAS PARA EL PERSONAL EUROPEO

- 2.000 Toallas buenas. 1.000 Pañuelos blancos idem. 200 Calcetines blancos. 200 Camisas mezclilla verde. PARA PERSONAL INDIGENA 1.000 Pares alpargatas altas. 500 Idem botas negras. 600 Camisas color garbanzo. 300 Calcetines idem. 100 Fajas color violeta. 250 Guarros, color garbanzo. 300 Zaragüelles, idem. 200 Gorros (turbuch). 100 Pañuelos azules. 500 Toallas.

Ceuta, 18 de Febrero de 1948. El Comandante Mayor, Martiñez-Rodríguez Kleiser.

AMAYA

TINTORERÍA MECÁNICA Teléfonos 625 y 336

Máquinas de coser y bordar ALFA

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Delegado: VICENTE MARTINEZ

José Antonio núm. 24

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 21 de febrero, sábado. Santos Severiano, obispo; Pedro, Mavimeno, Secundino, Saturnino, Fortunato, virgen; Servulo, obispo; Irene, virgen; Bto. Roberto Southwell y compañeros mártires. Temporales. Ayuno. Ordenes. Rito simple. Ornamentos blancos.

CULTOS DE HOY Santa Iglesia Catedral: a las 10, misa de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor, en sufragio del alma de doña Aurelia Marqués de Castañeda (q. p. d.). A las 19 y 30, último día del triduo en honor del Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor, con sermón por el señor Magistral, don Rafael Navarro, avanzando con Miserere y Via-Crucis cantado. Los cultos de esta tarde se aplican por los difuntos del Cuerno de Intendencia.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 19 y 30, Santo Rosario y Salve en honor de la titular de la parroquia.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 19 y 30, Santo Rosario y Salve en honor de la Patrona.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 19 y 30, Santo Rosario y Via-Crucis rezado.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: Ejercicios espirituales, organizados por las Asociaciones de Hijas de María y Juventud Femenina de Acción Católica y dirigidos por el Padre Almondo. A las 8 y 30, meditación y a continuación la Santa Misa; a las 10 y 30, lectura espiritual; a las 11, meditación; a las 12, plática; a las 13, examen práctico; a las 16, Via-Crucis; a las 17 y 30, plática; a las 18:30 exposición del Santísimo, Rosario, bendición y reserva, y a las 19 y 30, última meditación.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO Mañana domingo, se celebrará en esta iglesia, los cultos siguientes: a las 8 y 30, misa de Comunión general de los siete domingos en honor de San José, que tendrá lugar en el altar del glorioso Patriarca; a las 9, misa de Comunión general de la Asociación de Santa Rita, en honor de su titular, que se celebrará en el altar mayor por ser domingo; a las 19 y 30, exposición de Su Divina Majestad, Santo Rosario, ejercicio en honor de Santa Rita, rezo de los preces de los siete domingos dedicados a San José, bendición y reserva. Después el piadoso ejercicio del Via-Crucis rezado.

FUNCION SOLEMNE La Cofradía de Penitencia del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor dedicará a sus titulares, una solemne función religiosa, que tendrá lugar, mañana domingo a las once horas, en la Santa Iglesia Catedral, como final del triduo que ha venido celebrándose en dicho templo.

En esta Santa Misa, tiene a su cargo el púlpito, el muy ilustre señor doctor don Rafael Navarro Acuña, magistral y deán electo de la Santa Iglesia Catedral que como saben nuestros lectores ha sido el predicador del triduo.

Esta misa se aplicará por la intención de doña Carmen Trullillo, viuda de Brieto.

VIGILIA El turno segundo de esta Sección Adoradora Nocturna, celebra esta noche en la parroquia de Santa María de los Remedios su Vigilia del mes corriente, que dará comienzo a las 10 y 30 aplicándose por la intención de don Al-

fredo Meca. La misa, que es pública, se celebra a las seis en punto de la mañana.

ACCION CATOLICA La segunda conferencia del ciclo organizado por la Rama de Hombres de Acción Católica, con motivo de la actual Cuaresma, la pronunciará esta noche, en la emisora de Radio Ceuta, el culto maestro nacional, don Liberato González Marco.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 9 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, con exposición de S. D. M. (Adoración Nocturna); a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 30, cantada por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coro de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 8 y 30, en honor de San José (siete domingos): 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (Barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

Barriada de Villa Jovita: a las 10 y 30.

SANTORAL PARA MAÑANA 22 de febrero, Domingo II de Cuaresma. La Catedral de San Pedro de Antequita. Santos Pácos, Abilio, Pascasio, obispos; Margarita de Tortona, Arzobispo. Rito semidoble privilegiado de primera clase. Ornamentos morados.

INFORMACION MUNICIPAL

Según se nos informó ayer en la Secretaría Especial del Municipio, previa instrucción de expedientes, se habían impuesto las siguientes multas:

Diez pesetas a Isabel García Camarero, por efectuar obras sin permiso; diez pesetas a Carmen Medinilla Castañero, por los mismos motivos que la anterior; veinte, a Pedro Pajardo Gallego, cobrador del autobús matrícula CE-1286, por salir de parada antes de la hora de salida y sin correspondencia y diez pesetas a José Señor Ros, cobrador del autobús CE-1407, por los mismos motivos que el anterior.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

A partir de hoy podrá adquirirse en todos los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías contra el corte del cupón de "Patatas" correspondiente a la 9ª semana de las actuales colecciones de cupones, UN KILO Y CUARTO DE PATATAS a razón de 5'40 ptas. la ración. Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 20 de Febrero de 1948. EL PRESIDENTE, Firmado: E. J. Jiménez.

Anúnciese en EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resultado de la expediente instruido por la Comisión Local de Precios por faltas de pago comprobadas en el pan elaborado; he acordado imponer una multa de MIL PESETAS a cada uno de los industriales panaderos SR. VD. DE SAEZ JILADO y SR. VD. DE MOZANT y otra de QUINIENTAS PESETAS a DON MIGUEL CASAS MAS, también industrial panadero. Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 20 de febrero de 1948. EL DELEGADO, Francisco del Valle Marín.

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Matías Galvo Pecino, médico; don Francisco Leria Ortiz de Saracho, abogado; don Vicente Cosío García, industrial; don Justo Arizala Erdozain, jefe de E. E. T. y de las J. O. N. S.; don Efigenio Jiménez Acebrón, presidente del Negociado de Abastos; doña María Leal Benítez; don Cipriano Merino Morales; don Enrique Moreno Cuarrara, subdelegado de Hacienda; doña Concepción Gil Durán; don José Fernández Muñoz, teniente de Infantería; doña Francisca Morales García; don Joaquín Segovia, juez municipal.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 756'1. Temperatura máxima a las 13: 13'0. Temperatura mínima a las 3: 10'2. Temperatura media: 11'6. Humedad relativa media, 80%. Dirección dominante de viento: S. E. Velocidad media del viento: 10 kilómetros. Horas de sol: 0'45. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar:izada.

DOLOR DE CABEZA. Caferonal. Advertisement for a headache remedy featuring an illustration of a woman's face.

SEPELIO

Ayer, a las 8'30 de la tarde, se verificó el acto de conducir a su última morada el cadáver de doña Francisca Manrubia Barcelona, de cuyo fallecimiento dimos cuenta en nuestro número de ayer y el cual ha sido sentidísimo en esta plaza.

En la primera presidencia figuraban el esposo de la finada, don Antonio Sánchez Mula y sus hijos, don José y don Nicolás; los hermanos políticos, don Melodoro Garea y don Juan García López y otros familiares. En otra presidencia se encontraban el último señor delegado del Trabajo; los tenientes de alcalde del Ayuntamiento, el presidente de la Cámara de Comercio y otras numerosas representaciones de la ciudad. A continuación, marchaba una gran multitud entre la que figuraban amigos íntimos de los familiares y otras muchas personas de todas las clases sociales. El acto constituyó una verdadera manifestación de duelo.

CARTELERA de CERVANTES

HOY sábado 21 Desde las LINGO

Otro estreno grandioso! Otra superproducción! La pasión amorosa, el deseo de venganza, toda la dramática vida de una extraordinaria mujer, que supo ser madre, viudassa reputada por su propio hijo...

Vida íntima de Julia Norris. Advertisement for a play featuring Olivia de Havilland, Mary Anderson, Roland Culver, and John Lund. Directed by Fredell Leisen.

La película que ha hallado todos los records de taquilla en los Estados Unidos y que valió a OLIVIA DE HAVILLAND el premio "Oscar" de la Academia de Artes y Ciencias por su maravillosa interpretación.

PROXIMAMENTE

PrEdilección La Salvaje blanca MasTa que perdió Jalisco FueRa de la ley NoChE sin cielo PasioN de los fuertes CantA claro MujeR des,ruida ScherÉzade Las caMpanas de Sª María bacOm el Zurdo JesuS de Nazareth

EN EL CERVANTES

TELEGRAMAS DETENIDOS Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Larache para Luisa Rodríguez Aguilar, Barria Alta; de Bobadilla, para Froe Hurnianos, Correo Río Martín; de Anlújar, para Alvaro Gutiérrez Morales, Hospital Militar; de Málaga, para Manuel Espejo García, Terco Duque Alba 2.º Legión, Dar Rifén.

La caja, que era de caoba, fué llevada a hombros por amigos de la mencionada familia. En la carroza fúnebra iban gran cantidad de copias, algunas con sentidas dedicatorias.

En la iglesia de los Remedios se detuvo el cortejo rezándose un responso y luego siguió hasta la Plaza de los Héroes del Alcázar de Toledo, donde fué despedido el duelo. El desfile duró largo rato siendo innumerables las demostraciones de pesar.

Una gran parte de la comitiva llegó hasta el mismo Cementerio de Santa Catalina, donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

Con este doloroso motivo renovamos a nuestros queridos amigos don Antonio Sánchez Mula y sus hijos, la expresión de nuestra más sentida condolencia por tan irreparable desgracia, deseando que la necesaria resignación para sobrellevarla.

Ante las elecciones norteamericanas Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos

Racionamiento de tejidos

Se pone en conocimiento del público en general que a partir de ayer, día 20 de los corrientes, ha dado comienzo en esta Ciudad un racionamiento de tejidos que finalizará el día 20 de abril próximo, para cuya adquisición deberán tenerse en cuenta las siguientes

INSTRUCCIONES

Primera.—Cada cartilla de racionamiento sellada en esta Ciudad cuyo sello ha de ir estampado en la portada superior de la colección de cupones correspondiente y con la numeración que a continuación se indica, da derecho a la adquisición de tejidos por valor de SESENTA Y NUEVE PESETAS, VEINTICINCO CENTIMOS.

ADULTOS.—Desde el núm. 1 al 66.000 ambos inclusive.

INFANTILES.—Desde el núm. 1 al 4.000 ambos inclusive.

Segunda.—La venta de estos tejidos se efectuará contra este y entrega de los cupones números 25, 26, 27, 28 y 29 de las hojas de "varios" de la colección de cupones de las cartillas de racionamiento europeas y musulmanas, tanto de adultos como de infantiles actualmente en vigor. Los cupones números 25, 26, 27 y 28 tienen un valor de DIEZ PESETAS cada uno y sirven para adquirir cualquier artículo de los que se facilitan en este racionamiento; el cupón n.º 29 tiene un valor de VEINTINUEVE PTAS. VEINTICINCO CTMOS. y es destinado a la adquisición de 5 metros de tela blanca.

Tercera.—No serán despachadas más cartillas que aquellas que pertenezcan a sus titulares o familiares de los mismos.

Cuarta.—Puede adquirirse inmediatamente el valor de uno o varios cupones, según se desee.

Quinta.—En todos los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos habrá colocado uno o varios letreros con caracteres perfectamente legibles, que dirán "VENTA DE TEJIDOS DE RACIONAMIENTO"; asimismo en el interior de dichos establecimientos figurarán igualmente uno o varios letreros en los que aparecerán los tipos de tejidos, denominación del artículo y precio de venta al público por metro o por unidad según proceda y sin aumento de ninguna clase.

Sexta.—Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos son los siguientes: D. Abraham M. Barchilón, Camoens; D. José Benoliel Bentata, J. A. Primo de Rivera; D. Miguel González Galofre, Falange Española; Suc. de José Ibáñez Canto, J. A. Primo de Rivera; D. Manuel Blasco García, J. A. Primo de Rivera; D. Isaac A. Bentata, General Franco; D. Arón J. Cohón, General Franco; D. José Rodríguez Guardiola, Falange Española; D. Alfonso Benasayag Nachuel, J. A. Primo de Rivera; D. José B. Alfonso, J. A. Primo de Rivera; D. Moisés Bentata Garzón, General Franco; D. Miguel Rosang Delgado, J. A. Primo de Rivera; D. Salomón Benhamú Roffe, General Franco; Suc. de Arón J. Cohón, Falange Española; Suc. de Manuel Blasco García, Falange Española; D. M. Daldas, Falange Española; D. J. T. Chanray, J. A. Primo de Rivera; D. Cipriano Górriz, Falange Española; D. Antonio Santos Lácida, Falange Española; D. Sebastián Guisado Chacón, Bda. del Príncipe Alfonso; D. Miguel Bendahan Benarroch, General Franco; Comercial Mosquera, J. A. Primo de Rivera; D. Ponomul Kiamal, J. A. Primo de Rivera; D. Oro Benarroch, Puente Almira (Mercado); D. J. Pokardas, Falange Española; D. Luis Cabello García Falange Española; D. Salomón Anrán Alfón, González de la Vega; D. W. Isardas, Falange Española; D. Rosario Gómez Moya, Bda. de Jadú; D. Florentino Rodríguez, Bda. de Jadú; D. José García Jiménez, Falange Española; D. Hosain Ben Ali, Bda. de Jadú; D. Alfonso Chacón López, Interior Mercado; D. Victoriano Rodríguez Molina, Interior Mercado; D. Alejandrina Herrera, Interior Mercado; D. Lorenzo Gil Herrera, Falange Española; D. Manuel Amador Bracho, J. A. Primo de Rivera; D. B. Chabalas, Puente Almira (Mercado); D. D. Kishinand, Falange Española; D. Fernando García Ruiz, Bda. de Villa Jovita.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 18 de Febrero de 1948

EL PRESIDENTE, Firmado: Efigenio Jiménez.

NOTA.—LAS INSTRUCCIONES PUBLICADAS EN EL DIA DE AYER, PARA MEJOR DISTRIBUCION DEL RACIONAMIENTO, QUEDAN MODIFICADAS EN EL SENTIDO DE QUE EL CUPON NUM. 29 POR VALOR DE VEINTINUEVE PESETAS VEINTICINCO CENTIMOS, SIRVE SOLO Y EXCLUSIVAMENTE PARA LA ADQUISICION DE CINCO METROS DE TELA BLANCA.

EL PRESIDENTE, E. JIMENEZ.

Constitución y jura del Consejo del Reino

El 28 en el Palacio de El Pardo

Madrid, 20.—El presidente de el Palacio de El Pardo se verificará el acto de la jura y constitución del Consejo del Reino. El día 28, a las doce en punto, en CIPRA.

Truman hace un llamamiento a los liberales y progresistas para que voten a los demócratas

Dijo que su partido seguirá la política de mantener a raya a la riqueza y al poderío

Washington, 20.—El presidente Truman ha hecho un llamamiento a todos los progresistas y liberales para que voten en favor del Partido demócrata en las elecciones generales que se celebrarán el próximo mes de noviembre y derrotan a las fuerzas conservadoras, a las que acusó de tratar de conseguir privilegios para unos cuantos a expensas de los demás.

Truman pronunció ese discurso en un almuerzo que se sirve anualmente para recaudar fondos para el Partido demócrata y que coincide con la celebración del aniversario del nacimiento de Thomas Jefferson y Andrew Jackson, ex-presidentes demócratas. —EFE.

Truman afirma que el Partido mantendrá a raya a la riqueza y al poderío

Washington, 20.—En el discurso que el presidente Truman pronunció en el almuerzo anual para recaudar fondos para el Partido demócrata, añadió que su Partido seguirá la política de mantener a raya a la riqueza y al poderío.

Conferencia de don Antonio Cazalla en Cádiz

En el cursillo de Precapacitación Social del Frente de Juventudes

Sobre el tema "Organización y funcionamiento de la Delegación Provincial de Trabajo", dio una interesante conferencia el Ilmo. Sr. delegado provincial de Trabajo de Cádiz, don Antonio Cazalla, a los cursillistas de Precapacitación Social del Frente de Juventudes.

Después de dedicarles un saludo les estimuló a asimilar las enseñanzas morales y religiosas que se les brinda. Anunció la creación de tres premios en metálico para los mejores trabajos que sobre el tema de esta conferencia hagan los alumnos y después entró a explicar el tema de su disertación, que fue muy brillante, terminando exhortándoles a trabajar con ahínco, con amor a la Patria y fe en Dios, en torno a nuestro invicto Caudillo.

El gobernador civil de Cádiz, acompañado del delegado de Trabajo, está visitando las principales factorías navales y metalúrgicas de la provincia

El próximo día 26 tendrá lugar la bendición e inauguración de las nuevas oficinas de la Mutualidad Siderometalúrgica de las provincias de Cádiz, Málaga, Granada, Almería, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife y Ceuta y Melilla, con asistencia de los vocales empresarios y trabajadores representantes de dichas provincias, como asimismo de los respectivos delegados de la Mutualidad.

Al acto asistirán las primeras autoridades, que han sido ya invitadas por el director de la Mutualidad, delegado de Trabajo, S. Cazalla.

Afirmó: "Si alguien desea llamar a esto política, entonces díjeme que, efectivamente, es la política de Jefferson, Jackson, Wilson y Roosevelt".

El presidente advirtió al pueblo que tuviera siempre presente el peligro de la inflación y dijo que las ganancias que se basan en precios exorbitantes des cansan sobre un cúmulo de arena. En bien de la economía —dijo Truman— debemos hacer que los próximos diez años sean un período de extraordinarios progresos. Los tímidos dicen que no podrá ser, yo digo que sí. Y nosotros, los que tenemos fe en el porvenir debemos defender el ideal de que podrá ser.

En breves palabras se refirió a la política exterior diciendo que "miles de millones de dólares fueron prestados a los países extranjeros después de la primera guerra mundial y se desarrolló un vigoroso comercio internacional. A este punto todo marchaba bien. Pero los que estaban entonces en el poder se dedicaron a erigir altas barreras aduaneras, que impidieron a dichos países

que pudieran pagar a los Estados Unidos los préstamos mediante envíos de sus productos".

Luego agregó: "El resultado inevitable fue que nuestras importaciones en productos extranjeros se perdieron y nuestro floreciente comercio exterior recibió un golpe mortal cuando estaba en su plenitud. Entonces sufrimos la peor crisis económica de la Historia". —EFE.

Senadores y diputados del Sur estudian una moción de censura contra el programa de Truman : : : :

Washington, 20.—Los diputados y senadores demócratas de los Estados del Sur, han acordado reunirse hoy, con el fin de estudiar una moción de censura contra el programa de derechos civiles patrocinado por Truman.

Se cree que los parlamentarios demócratas del Sur, no abandonarán las filas del Partido pero positivamente instarán a sus dirigentes a que se abstenga de incluir en su programa la defensa de los derechos civiles y con ella ha sido anunciada por el presidente. —EFE.

LA RETIRADA BRITANICA DE PALESTINA

Creech Jones dice que no estará coordinada con los planes de la ONU para la partición

Cómo huyeron doce presos de la cárcel central de Jerusalem

Lake Success, 20.—La Gran Bretaña a través de unas declaraciones de Arthur Creech Jones, secretario de Colonias de la Gran Bretaña y principal delegado británico en la cuestión de Palestina, hechas ante la Comisión, ha dado a entender que su país no coordinará la retirada de tropas de Tierra Santa con los planes de la ONU para la partición de Palestina.

Las declaraciones de Creech Jones fueron hechas en contestación a una serie de preguntas que le fueron dirigidas por el presidente de la Comisión, Karel Lisichy, de Checoslovaquia.

Por otra parte, la delegación norteamericana ha anunciado que el jefe de la misma, Warren Austin, conferenciará con el secretario de Estado, George C. Marshall, sobre la política norteamericana en relación con la creación de un Ejército internacional con destino a Palestina. —EFE.

La "Irgun Zvai Leumi" ayudó a la evasión de los presos : : : : : :

Jerusalén, 20.—Noticias posteriores relativas a la evasión de doce presos de la cárcel de Jerusalem dicen que una hora antes de la evasión se observa la presencia de dos camiones parados en las proximidades de la cárcel, en la carretera de San Pablo.

La Policía cree que la "escuadra negra" del Irgun ha prestado auxilio a los evadidos.

También se cree que los presos cambiaron de indumento en los camiones.

Los evadidos eran ocho miembros de la banda Stern y cuatro del Irgun Zvai Leumi, algunos de ellos condenados a prisión perpetua. —EFE.

Cómo huyeron los 12 presos : : : : : :

Jerusalén, 20. Dos horas después de la evasión de doce presos de la prisión central de esta capital, la Policía ha descubierto un pasadizo que partiendo de una de las celdas de la cárcel pasa por debajo de los cielos del edificio, para salir a la carretera de San Pablo, por el cual escaparon los presos.

La cárcel está a unos cien metros de la central de investigación militar británica. —EFE.

Víctimas del ataque a un convoy : : : : : :

Jerusalén, 20.—Se anuncia oficialmente que tres judíos han resultado muertos y dos heridos en Mafara, cerca de la frontera sirio-palestina, cuando un convoy judío compuesto por tres camiones y un tractor fué atacado por una banda de cuarenta árabes. —EFE.

Varios empresarios de cinemalógrafos detenidos en Barcelona

Barcelona, 20.—Por haber defraudado en sus liquidaciones a la Junta de Protección de Menores, han sido detenidos los empresarios de los cines Kursaal, Talía, Español y otros. Anteriormente habían sido detenidos los empresarios de los cines Rambla y Arnau, para los que el Juzgado instructor ha dictado auto de procesamiento y prisión. CIPRA.

LOS DEPORTES EL FARO en ALGECIRAS

HOY SALE EL TITULAR PARA SEVILLA

«Si en Huelva perdimos por ser inferiores, en Sevilla debemos vencer por ser muy superiores» - comentó Marin

En el vapor correo de la mañana de hoy emprenden su viaje hacia Sevilla los jugadores del cuadro titular de nuestra ciudad que mañana domingo se enfrentarán al Calavera en partido correspondiente a la Tercera División de Liga.

Se desplazan doce jugadores (Zamorita, Rico, Perles, Pepin, Torres, Gil, Pedrín, Cuca, Alonso, Lolo, Yeto y Totó), confirmando que la alineación que presentarán en el campo del Comité no diferirá en nada de la que fué opuesta a la Balompédica Linense.

Con el equipo se desplazan algunos aficionados, aprovechando la excursión organizada por el club y ante el alboroto que supone ver una nueva actuación de sus favoritos y el presenciar horas después el trascendental Sevilla-Real Madrid, donde tanto se juega el conjunto marplatense.

—No soy amigo de los pronósticos. —nos decía anoche el entrenador "merengue" —, porque el fútbol es casi siempre la imprudencia personificada. Ello, sin embargo, te diré que si en Huelva tuvimos que perder dado que fuimos los peores, en Sevilla nos encontramos obligados a ganar por ser muy superiores. Yo confío, como siempre, en el gran juego, moral y entusiasmo de mis hombres que, pese a los revases de Mirandilla y el Velódromo, van adentrándose en su mejor forma, pero el posible resultado del encuentro soy yo el menos llamado a predecirlo. Son ellos, mis jugadores, los que habrán de decidir si vamos decididamente en pos del tercer puesto de la clasificación.

Lleven todos un buen viaje y que el triunfo les acompañe. No sólo para atrapar dos valiosos "positivos" sino para demostrar allí donde se "chamea" tanta de canto flamenco como de fútbol, que el Ceuta es de los mejores conjuntos del Grupo VIII. Aunque su clasificación no acierte a reflejarlo como debiera.

Bolsas de goma

(para agua e irrigador completo)

PERAS DE GOMA

GOMAS PARA IRRIGADOR

«Droguería Roma»

Cervantes, 8
Teléfono 889

Anúnciese en EL FARO

Ferrovial-Español

encuentro destacado en la II regional

En el Torneo de Modestos sobresale EL CULTURA-LINARES

La jornada de mañana en el campeonato de segunda categoría regional la forman los encuentros siguientes:

- Aylla-Hacho (1-3)
- Alfau-Cantera (0-1)
- Morro-S. Agustín (3-1)
- Ferrovial-Español (1-0)

El encuentro de la jornada es el Ferrovial-Español. De su resultado dependerá que el Español vuelva a destacarse en el primer puesto de la clasificación —ya con pocas esperanzas de que lo pierda— o de que su pugna con el Riffien, a un sólo punto de distancia, adquiere un extraordinario interés y deje en el aire el título. Marcados recientes los de este choque, que viene a agrandar el hecho de que fue la "Ferro" el único equipo que logró vencer a los "gallitos". Tal circunstancia hará ahora que mientras uno de los adversarios salga dispuesto a repetir su gesta, el otro arde en deseos de temerse un cumplido desquite. El Morro-San Agustín hasta ayer dos grandes favoritas, servirá para darnos al tercer clasificado, mientras que los dos partidos restantes poseen una marcada trascendencia, sobre todo el Alfau-Cantera, que ha de darnos al compañero del Aylla en la cola y hasta el epíteto si el Aylla es capaz de adjudicarse los dos puntos que ventilará con el Hacho.

La jornada es, por tanto, de pronóstico reservado. O aclara grandemente la situación o la empeora hasta el punto de dejarnos en el alero tanto el primero como el último lugar de la tabla.

El Torneo de Modestos celebra mañana su oncenava jornada. Que está constituida por los encuentros siguientes:

- Betis-Glorieta
- Cultura-Linares
- Marina-Morro
- Balompé-Alfau

Si esa sorpresa que nunca abandona a los encuentros de una competición no hace alguna de las suyas, Betis, Alfau y Morro se adjudicarán los seis puntos que han de dilucidar mañana, continuando por lo tanto el Betis de leader, seguido a un punto por los otros dos contendientes. Estos tres equipos, que a lo largo del torneo, evidenciaron ser los mejores, se enfrentarán mañana a los tres que ocupan los últimos lugares de la tabla, o sea Marina, Glorieta y Balompé. El choque más destacado es el Cultura-Linares, donde el primero se ventilará el cuarto puesto de la clasificación frente a un Linares que necesita huir de los últimos lugares.

Sobre el papel, Betis, Morro, Alfau y Cultura, aparecen como favoritos. Ya veremos si sobre el terreno sucede igual.—P.

Bajo el signo DE LOS CINCO ANILLOS

DIARIO OLIMPICO DE LOS JUEGOS DE LONDRES

Las pruebas a celebrar en la XIV Olimpiada de Londres, así como los terrenos en que se disputarán y fechas en que han de tener lugar, son las siguientes:

ATLETISMO: mañana 30 julio y tarde 7 agosto (Estadio Wembley).

NATACION: noche 29 julio y tarde 7 agosto (Piscina Imperial de Wembley).

FUTBOL: 30 julio y 7 agosto las eliminatorias, el 10, 11 y 13 las semifinales (las eliminatorias en campos de Londres y sus alrededores y las semifinales y la final en Wembley).

ESGRIMA: 30 de julio y 13 de agosto (Lugar aún designar).

GIMNASIA: 9, 10 y 11 agosto (Estadio Wembley).

LUCHA: 29 julio al 5 de agosto (Coso, Harringay).

LEVANTAMIENTO PESO: 9, 10 y 11 agosto (Idem).

REGATAS A VELA: 3, 6, 10 y 12 agosto (Torquay, Devon).

REMO: 5 y 9 agosto (Río Támesis, Henley).

CANOA: 11 y 12 agosto (idem).

PENTATHLON MODERNO: 31 julio al 5 agosto (En lugares fijados para cada deporte).

HOCKEY: noche 31 julio, 2 y 7 agosto (eliminatórias en diferentes campos de Londres y noches 9 y 12 agosto (semifinales y final en el Estadio Wembley).

TIRO: mañana y tarde 2 y 6 agosto (Risley, Surrey).

CICLISMO: tarde 7 y 13 agosto, noches 9 y 11 agosto (En Herne Hill, excepto el día 13 que será en Windsor Great Park).

HIPICA: 9 y 13 de agosto: el Prix de Nations el 14 de dicho mes (Estadio Wembley).

EXPOSICION ARTE: 15 julio al 14 agosto, (Londres).

BALONCESTO: 6 al 14 agosto (Coso Harringay).

España ha comunicado su propósito de participar en estos Juegos Olímpicos de Londres con las siguientes pruebas deportivas: atletismo, baloncesto, boxeo, canoa, hípica, esgrima, fútbol, gimnasia, pentathlon moderno, remo, tiro, natación, lucha y regatas a vela, aunque por lo que al fútbol se refiere, ningún preparativo hayamos podido observar.

Las colradías algecireñas agrupadas celebran una importante reunión

Dos o tres reuniones han sido suficientes para llevar a cabo la necesaria unión entre los elementos de las colradías a fin de que el éxito acompañe este año los desfiles procesionales de la Semana Mayor algecireña.

Bajo la presidencia del coronel don Bernardo Arduz Lardeiz, presidente de la Agrupación, asesorado por el Rvdo. arcipreste de la ciudad, consillario de la entidad, don Manuel Ferrando Martínez, y con asistencia de tres representantes de las colradías de Nuestro Padre Jesús a su entrada en Jerusalén, Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna y María Santísima de las Lágrimas, Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y María Santísima de la Esperanza, Santísimo Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor, Nuestro Padre Jesús Nazareno, Santo Cristo de la Fe y María Santísima de la Amargura y Nuestro Padre Jesús Yacente y Nuestra Señora de los Dolores, se celebró la reunión a la que nos referimos.

Por la Comisión de festivales, se dio cuenta de que se habían ya formulado la idea de Pregón de Semana Santa, junto con la proyección de la película sobre la Pasión de Jesús. Se trató asimismo de la postulación Pro Semana Santa que se celebrará, Dios mediante, el día 14 del mes de marzo y se trató de la colocación de las distintas mesas peñoradas, extremo éste que también quedó ya perfectamente debatido.

Igualmente se levantó a cabo un partido de fútbol, del que nos reservamos por ahora cuál será y también se llevó a cabo el estudio de diversas proposiciones al objeto de dar la mayor cantidad posible de ingresos a la Caja de la Agrupación. Igualmente se acordó solicitar del Excmo. Ayuntamiento la concesión de la gratificación para las colradías igual que en años anteriores y rogase que a ser posible y compatible con sus medios económicos actuales, la haga en mayor cantidad que anteriormente.

Se habló de lo referente a las obras que en diversas calles se va a llevar a cabo, al objeto de proceder al arreglo del pavimento. Como esto parece que va a afectar a algunos lugares del itinerario de las procesiones sobre todo en cuanto se refiere al itinerario oficial por la parte del Convento y por la parte alta de la calle Regio Marín, se acordó ver con complacencia que por parte del Excmo. Ayuntamiento se estudiase la forma de que no se estropease el paso de las colradías por dichos sectores.

Por la Comisión de programa se dio cuenta de los referentes a su confección, acordándose que se procediese por dicha Comisión con absoluta libertad.

Dentro del mayor entusiasmo se levantó esta sesión.

DEPORTES

El ganador de la quinta del premio primero nacional y el primero regional de los últimos quince días de fútbol, ha correspondido al algecireño, Carmelo Gámez, el cual ha acertado cinco resultados exactos y nueve

ganadores, habiéndole correspondido alrededor de unas treinta y cinco mil pesetas. El ganador es un hombre humilde que posee una peluquería en el barrio de San Isidro y aunque le gusta el fútbol no es un técnico ni un orador perfecto para llegar a tan exacta profecía.

El lunes se presentó en la Delegación expendedor.

Le felicitamos por su suerte.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio. Papelería. Periódicos. Eduardo Dato, 2, ALGECIRAS

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO. BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferrería El Aguila. Frente Mutua de Ceuta.

SE VENDE máquina Singer y un coche niño semi-nuevo. Razón Artico 15.

VENDO máquina escribir Underwood, oficina. Academia Mecanografía Sánchez.

SE COMPRA papel usado de periódicos, archivos, revistas. Droguería Roma.

OCASION. Se vende una caja de caudales de hierro inglesa contra fuego. Razón esta Administración.

VENDO aparato radio-gramola y máquina "Singer". Razón Morro, E, 3.

Alquileres

CAMBIO piso tres habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

Varios

PARA la agricultura y riego: Motores - bombas "Unicornio", gasolina - Semi - Diesel - eléctricos - grupos electrógenos - grupos moto bombas desde 1 a 50 HP. Entregas rápidas. Escriba hoy mismo pidiendo oferta. Cárcera 376, dirección telegráfica "Unicornio", Barcelona.

CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403



F.E.T. y de las J.O.N.S.
Auxilio Social

EMBLEMA: "D. RODRIGO GONZALEZ DE CISNEROS". El domingo día 22, se celebrará la segunda estación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre estatuaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 22 de 9 a 2 de la tarde. Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 20 de Febrero de 1948. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-3 FALANGE ESPAOLA 11

Agitación política en Checoslovaquia

(Viene de la primera).

al Gobierno checoslovaco, según comunican en un comunicado conjunto el ministro del Interior checo, del partido comunista, y el de Defensa, general Svocoda, independiente.

El comunicado agrega que el complot fué organizado por los partidos del ex general Lew Páchalá, que fué degradado en 1945 por oponerse al Gobierno checo exiliado en Londres.—EFE.

Llamamiento comunista para apoyar al Gobierno :

Praga, 20.—El partido comunista ha lanzado un manifiesto atacando a los "nacionalistas" —socialistas checos— y a los socialdemócratas por intentar derribar al Gobierno y haber formado un bloque antisocial contra el frente popular checoslovaco.

"Todos los socialistas —dice— deben ocupar su puesto en el frente popular y movilizar todas sus fuerzas para salvar al Gobierno de Klement Gottwald y la amistad con la URSS. Os pedimos, obreros, demócratas, unidos al frente popular para apoyar al Gobierno de Gottwald".—EFE.

Informe de Truman y Marshall

(Viene de la primera página.)

desilusiones debido a la falta de comprensión y de acuerdo, motivados por la labor obstruccionista de algunos miembros". Como ejemplo, el secretario de Estado cita los esfuerzos por conseguir la paz en Grecia, frustrados —dijo— por dichos elementos.

Por último, Marshall, agregó: "El continuo desacuerdo existente en las Naciones Unidas, no debe sorprendernos; la falta de unanimidad para alcanzar decisiones no es necesariamente fatal. Las diferencias existentes no pueden ser resueltas inmediatamente. Se requiere tiempo y un esfuerzo por parte de todos para conseguirlo. Lo que hace falta es que nos pongamos de acuerdo para llevar a cabo dicho esfuerzo".—EFE.

Sentido fallecimiento

Ayer dejó de existir en nuestra ciudad don Manuel Cossio Pedreño, conocido comerciante que contaba con muchos y buenos afectos, por lo que su muerte al ser conocida, ha causado general sentimiento.

Al circular ayer la triste noticia comenzaron a llegar hasta los familiares del finado numerosas demostraciones de pésame por la desgracia que les aflige.

A la una y media de la tarde de hoy se verificará el entierro el que será una extraordinaria manifestación de condolencia.

Reciba la familia Cossio el testimonio de nuestro sincero pesar por esta dolorosa pérdida.

Deportes

El encuentra Calavera-Ceuta lo arbitrará Pérez Rodríguez

Está designado el once de Lisboa que se enfrentará al de Madrid en Marzo

Como formará el Madrid frente al Sevilla

Madrid.—Los árbitros designados para los encuentros del Grupo VIII de la Tercera División de Liga son los siguientes:

Al. Tejuán-San Fernando, Cózar; Larache-Electromecánicas, Delgado Luque; Calavera-CEUTA, Pérez Rodríguez; Linense-Coria, Blanco Muñoz; Huelva-Algeciras, Guerra Prieto; Antequera-Hiturgi, Torres (A); Cádiz-Melilla, Fernández Torre.

Lisboa.—El equipo de Lisboa que se enfrentará al de Madrid en la capital portuguesa el día 21 de marzo (fecha en que chocarán España y Portugal en Madrid) es el siguiente: Azevedo; Pereira, Blay; Amaro, Nogueira, Serafín; Lourenço, Arsenio, Beyroteo, Misra y Albano. Figuran

en él 7 internacionales y Azevedo, Amaro y Peyroteo, que por primera vez desde hace mucho tiempo dejan de figurar en el equipo nacional luso.

Madrid.—Para su encuentro contra Lisboa, la Federación Castellana ha seleccionado, en principio, a estos jugadores: Saso, Marín, Pérez, Riera, Azórate, Corona, Faras, Iruña, Ortiz, Menca, Cuenca, Alsúa, Jorgo Molowny, Escudero, Vaquero, Juncosa, Alonso y Basabé.

Madrid.—El probable once del Real Madrid frente al Sevilla será: Bañón; Azórate, Corona; Pont, Ortiz, Iruña; Alsúa, Alonso, Pruden, Barnaga y Molowny.—ALFIL.

REACCION TURCA

después de la destrucción de dos aviones por los búlgaros

El ministro de Negocios Extranjeros lo califica de «asesinato»

Se pide la entrega del aviador superviviente y el castigo de los autores del hecho

Angora, 20.—El ministro de Negocios Extranjeros, Sadak, calificó hoy de "asesinato" la destrucción de dos aviones turcos por los servicios de vigilancia fronteriza búlgaros, hecho ocurrido hace once días cerca de Buroas, en el que resultó un aviador turco muerto y otro herido.

Sadak hizo uso de la palabra en el Parlamento y explicó que los dos aparatos fueron derribados cuando volaban a una altura de 150 a 300 metros, en un intento de aterrizar obligados por el mal tiempo.

Añadió que aún cuando es evidente que los aviones turcos no tienen derecho a volar sobre territorio extraño "la actuación búlgara dista mucho de ser amigable ni se justifica por parte de

un país que se dice amigo". Sadak dijo que en la nota entregada a Bulgaria se pide la entrega del aviador superviviente y el castigo del destacamento costero que derribó los dos aviones turcos.—EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 789

CONSEJO DE MINISTROS BAJO LA PRESIDENCIA DE SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 20.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Presidencia.—Recursos de agravo.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre repatriación de exilados.

Gobernación.—Acuerdo por el que se extiende el servicio telefónico entre España y El Ecuador, así como la fijación de las correspondientes tarifas.

Acuerdo por el que se aprueban diversos proyectos de obras en pueblos adoptados, por la suma de 20.001.891'18 pesetas.

Ejército.—Decreto por el que se proroga el plazo para acogerse al beneficio de indulto, otorgado por decreto de 2 de octubre de 1945, para prófugos y desertores.

Decreto por el que se concede al capitán provisional de Infantería, don Manuel Espartaco García, la Cruz de la Orden del Mérito Militar con distintivo blanco pensionada.

Aire.—Decreto autorizando la cesión gratuita hecha al Estado por el Ayuntamiento de Castellón de la Plana, de terrenos destinados al aeródromo de dicha localidad.

Decreto por el que se ascende a general de División del Ejército del Aire al de Brigada,

da, fallecido, don Rafael Llorante Sola.

Hacienda.—Decreto por el que se reforma el de 17 de octubre de 1947 sobre protección de determinadas industrias de Cádiz. Decreto por el que se amplía la emisión de cédulas hipotecarias autorizadas por la ley de 13 de diciembre de 1943.

Decreto sobre autorización al Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional, para el otorgamiento de préstamos para los industriales damnificados por las inundaciones de Sevilla, en colaboración con la Caja de Ahorros de la Diputación provincial.

Educación Nacional.—Decreto por el que se designan los vocales del Patronato de la Biblioteca Nacional.

Obras Públicas.—Decretos de obras y modificaciones en diversos presupuestos de construcciones.

Trabajo.—Decreto por el que se regula la propiedad de las viviendas acordadas a las leyes de 5 de junio de 1945 y 25 de noviembre de 1944.

En los demás Ministerios, asuntos de trámite.

Llegada del delegado de Trabajo, señor Cazalla, a Algeciras

Algeciras, 20.—Procedente de Cádiz, ha llegado el delegado de Trabajo, don Antonio Cazalla, acompañado del inspector provincial, señor Bueso. El señor Cazalla ha presido la Junta Técnica de Trabajos Portuarios, a la que asistieron el delegado comarcal de Sindicalistas, camarada Silva, y el ingeniero de Obras del Puerto, señor Martínez Turner.

A continuación visitará una fábrica.

Con motivo de la visita del delegado de Trabajo, la Junta ha concedido una semana de paga extraordinaria a los obreros.

El señor Cazalla fué invitado a comer por el alcalde y después presidió la reunión del grupo de exportadores de pesca.



EL SEÑOR Don Manuel Cossio Pedreño

(Del Comercio de esta plaza)

Ha fallecido a los 35 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Yaca Gutiérrez; hija, Africa; padre, don Moisés Cossio (del Comercio, de esta Plaza); hermana, Africa; hermanos políticos, don Victor a, doña Delfina, don Manuel, doña Gloria, doña Carmen, don Marcelino, don Jesús, doña Angeles, don Ramón, doña Isabel y doña Angelina Yaca Gutiérrez (ausentes); tíos, doña Mercedes (viuda de González), don Luciano, doña Ceferina, doña Cecilia y doña Montserrat Cossio (ausentes); primos, sobrinos y demás parientes y afectos

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13'30, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Jáudenes, 44.

IRLANDA

desistirá de ingresar en la O.N.U.

El nuevo primer ministro, Costello, irala en unas declaraciones de su política interior y exterior

Dublín, 20.—El nuevo primer ministro de Irlanda, John R. Costello, ha declarado que Irlanda abandonará sus esfuerzos por ingresar en la organización de las Naciones Unidas, si su solicitud es persistentemente vetada. "Si encontramos que una minoría de países persiste en negarnos la admisión —dijo— entonces tendremos que revisar toda nuestra posición, de acuerdo con las circunstancias existentes".

Interrogado sobre si tenía algún plan para contrarrestar el veto ruso a la admisión de Irlanda, contestó Costello: "Debemos confiar en la buena voluntad de todas las naciones que integran la organización internacional para que se haga justicia. No somos una nación bélica y estamos dispuestos a hacer por nuestra parte cuanto podamos a favor de la paz y de la armonía en el mundo todo cuanto pueda hacer una nación pequeña como Irlanda".

A otra pregunta sobre la actitud de Irlanda en relación con la comunidad británica —pregunta formulada por el redactor de United Press— Costello respondió: "Esperamos continuar manteniendo las mejores relaciones posibles con la Gran Bretaña y con la comunidad británica, sobre la base de que se reconoz-

ca el "Statu Quo" del Estado independiente soberano."

Refiriéndose a la actitud en relación con la libra esterlina, dijo que no habrá cambios drásticos en los asuntos relativos a las divisas.

Añadió el nuevo primer ministro irlandés que "no se propone introducir cambios importantes en la Constitución" y prometió que brindará todo el apoyo posible al Plan Marshall.

"Haremos —dijo— cuanto esté a nuestro alcance para que dicho Plan tenga éxito y obtener lo que podamos para nuestro país".

Dijo luego que su Gobierno tratará de lograr un mayor desarrollo de la agricultura y que alentará la inversión de capitales en la industria para obtener un mejor nivel de vida para el pueblo y detener la inmigración.

Sobre la división de Irlanda, manifestó Costello: "Creo que los problemas de la división se encuentran sobre todas las cuestiones de carácter político. Es un problema interno, de nuestro propio pueblo. Y podemos actuar en favor de la eliminación de la frontera haciendo las cosas tan atravesadas en nuestra parte del país, que nuestros compatriotas del norte deseen unirse a nosotros".—EFE.

Investigaciones de la Asamblea Nacional francesa

Una Comisión irá al extranjero a interrogar a Bonnet, Chaujemps y Mirillis, acerca de los acontecimientos ocurridos desde el año 1943 al 1945

París, 20.—La Comisión de la Asamblea nacional francesa que se encarga de llevar a cabo investigaciones sobre los acontecimientos políticos ocurridos desde el año 1943 a 1945, ha decidido enviar una delegación a Suiza, con el fin de que realice un interrogatorio en la persona de Georges Bonnet, ex ministro de Relaciones Exteriores, que se halla en Suiza desde la liberación de Francia.

Se añade que probablemente una delegación análoga será enviada a los Estados Unidos, con el fin de que sus miembros se entrevisten con Camille Chaujemps, ex primer ministro francés y con Henry de Merillis, ex ministro de la extrema derecha, según se informa en los círculos autorizados de París.—EFE.

AGENCIA REY - SOLER
Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9-7-9. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

56 ANIVERSARIO DE LA ACADEMIA GENERAL MILITAR

"Crisol de la auténtica solera del Ejército español, donde los alumnos pudieron tomar como ejemplo la serenidad, la disciplina, la lealtad del Generalísimo Franco"

En Zaragoza se celebraron ayer diversos actos

Madrid, 20.—Hoy se cumple el LVI aniversario de la fundación de la Academia General Militar, uno de los más gloriosos crisoles de la auténtica solera del Ejército español. Con este motivo, los diarios de la mañana publican artículos del teniente general don Virgilio Cabanellas, del general Amado Loriga, actual director de la Academia y del general García de Pruneda, director general de la Defensa Pasiva, que dedican cálidos elogios a los militares que dirigieron este Centro y especialmente a la figura de General Franco, que llevó a la Academia su nombre y prestigio africano, y que él dirigió en tiempos en que fue clausurada por la República. Los alumnos de aquella promoción recordarán siempre la arenga del General Franco, ejemplo de serenidad y disciplina, en la que expresaba su plena confianza en que habría de imponerse, pese a todas las vicisitudes, el espíritu de aquellos militares que era el tradicional, glorioso y heroico del pueblo español. Después de un paréntesis de sangre, sacrificios y heroísmos en el que se hicieron realidad, las aspiraciones de aquel director, Francisco Franco, en el año 1946, convertido en Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos victoriosos, pudo dirigirse otra vez a los alumnos de la Academia General Militar, en presencia del cuadro de profesores que eran en aquellos días de prueba— Alfonso Vega, Sáez, Monasterio,

etc.— y comenzar sus palabras diciendo: "Decíamos ayer...". Su fe en los desces de España le habían dado la victoria y los alumnos pudieron tomar como ejemplo de serenidad, disciplina, la lealtad, la vida militar, en suma, del jefe indiscutible de los Ejércitos españoles.—GIPRA.

Misa en la Capilla del Pilar

Zaragoza, 20.—Con motivo de cumplirse hoy el aniversario de la fundación en 1832 de la Academia General Militar, se ha celebrado, a las once de la mañana, en la Santa Capilla del Pilar, una misa rezada en sufragio de los generales, jefes y oficiales fallecidos que pertenecieron a la Academia General en cualquiera de sus tres etapas. Ofició el capellán del citado Centro castrense, don Mariano Vega y asistieron el capitán general, teniente general Sánchez González, el general gobernador militar, general jefe de Ingenieros, coronel jefe director de la Academia y el coronel jefe de los Servicios Interiores.

Asistieron al mismo todo el profesorado y una comisión de caballeros cadetes. En la primera época de la Academia, los generales Araoz, Viter y Moya y los coronel Mora, Benedicto y Landa, todos ellos en situación de reserva y que ocuparon sitios de honor.

El magnífico cuadro de Alfonso XII, fundador de las Academias Militares españolas, regalo de Su Excelencia el Jefe del Estado a la de Zaragoza con motivo de esta conmemoración, ha sido colocado hoy en la sala de banderas, uno a la de la Academia, que fue bordada por la Reina María Cristina y entregada a la primera promoción de la Academia General Militar, fallecido ya el Rey Alfonso XII.—GIPRA.

ATAQUE DE LOS GUERRILLEROS RECHAZADO EN MACEDONIA

50 personas civiles fueron detenidas por ayudar a los rebeldes

Atenas, 20.—Los guerrilleros han realizado un ataque en pequeña escala contra Edessa, en la Macedonia occidental, siendo rechazados por las tropas gubernamentales, según informes de Salónica publicados en los periódicos de hoy.

Los rebeldes hicieron fuego de ametralladora y unos 25 disparos de mortero contra la ciudad.

En otro encuentro cerca de Kilkis, diez guerrilleros resultaron muertos.

En Verria, al suroeste de Salónica, 50 personas han sido detenidas, por haber hechos cuestionaciones de dinero y haber suministrado a los rebeldes alimentos, ropas y otros efectos. Los detenidos han sido puestos a disposición de las autoridades militares de Yiannitha, y serán juzgados en Consejo de guerra.

El intenso frío y las grandes nevadas han reducido las actividades militares en toda la Macedonia central y occidental.—EFE.

El Dr. Radío es nombrado fallero mayor

Madrid, 20.—Ha sido entregado al embajador de la República Argentina en España, doctor Radío, un obsequio típico valenciano con el nombramiento de fallero mayor de la falla de Félix Pizcueta. Hicieron la entrega los señores Albacar y Escurrea.—GIPRA.

HOY



Olivia DeHAVILLAND
Mary ANDERSON
Roland CULVER
Virginia WELLES
John LUND

Vida íntima de Julia Norris
Director MITCHELL Selsén

"DECLARACION DE UN AMIGO"

Así consideran en Nankín el llamamiento del embajador norteamericano al pueblo chino

Nankín, 20.—El partido gubernamental chino ha facilitado una nota a la Prensa en la que se hace constar que considera la declaración del embajador norteamericano en China como "una declaración de un amigo y no del embajador de Estados Unidos".

En dicho llamamiento se invitará al pueblo chino a eliminar los elementos perniciosos del Gobierno nacionalista.—EFE.

Molina S. L.
Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

